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Herrn Oberbürgermeister                                        Herrn Bezirksbürgermeister 
Jürgen Roters                                                          Josef Wirges 
Rathaus                                                                   Bezirksrathaus Ehrenfeld 
50667  Köln                                                             50825  Köln 

 
 
 

 
 
                                                                                    
 
28.4.2013 
Anfrage :  Zusätzliche Mittel zur Stadtverschönerung aus 2012 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Bezirksvertretung Ehrenfeld zu setzen: 
 
1 / wurden die zusätzliche Mittel zur Stadtverschönerung aus 2012 durch die    
     Kämmerei mittlerweile frei gegeben oder wann erfolgt die Zuteilung für unseren Stadtbezirk? 
 
2 / Sind schon Maßnahmen, resultierend aus unserem BV Beschluss, zur Stadtverschönerung in  
     Planung  oder bereits umgesetzt worden und welche? 
 
3 / gibt es schon eine Zwischenbilanz welche Beträge noch zur Verfügung stehen? 
 
 
 
 
           
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Jutta Kaiser                                                                           gez. Ursula Strobl  
Fraktionsvorsitzende                                                                    Bezirksvertreterin 

 
 


